

FISCHER (*Édouard-Georges-Constant*), Commissaire de District de 2^me classe (Louvain, 27.10.1865-Landana, 31.8.1894). Fils de Achille-Jean-Charles, Lieutenant général de cavalerie, et de Fiévet, Laure.

Fischer fit ses études au collège Louis-le-Grand à Paris, dont il fut élève du 1^{er} octobre 1876 au 15 août 1885.

A sa sortie de rhétorique il se destina au barreau et suivit dans ce but les cours de l'Université de Bruxelles, de 1885 à 1889.

A ce moment, il renonça à ses premiers projets et posa sa candidature au service de l'État Indépendant du Congo. Il y fut admis comme commis de 2^me classe, le 1^{er} janvier 1889 et s'embarqua la semaine suivante pour l'Afrique.

Il y fit ses débuts comme attaché à la direction de la justice à Boma. Deux ans plus tard (15 janvier 1891) il fut désigné pour le Secrétariat de la même station, puis successivement envoyé à Banana (9 février 1891), à Tchela, dont il fut chef de poste du 2 juin 1891 au 15 septembre 1892, et de nouveau à Banana, où il acheva son premier terme africain avec le grade de commissaire de district de 3^me classe (1^{er} janvier 1892).

Fischer s'embarqua le 10 février 1893 à bord du « *Koningin Wilhelmina* » et rentra en congé en Europe.

Le 6 septembre suivant, il repartit pour l'Afrique avec le titre de commissaire de district de 2^me classe et remplaça M. Simon comme commandant à Lemba.

Moins d'un an après, il succombait à Landana d'une crise d'hématurie.

Fischer était titulaire de l'Étoile de service.

18 septembre 1951.

M. L. Comeliau.